

BIENESTAR SOCIAL

Una alumna de Hermano Gárate gana el concurso de 'Carta al inmigrante'

LT / CIUDAD REAL

Una alumna de quinto curso de educación Primaria del Colegio Hermano Gárate, Marina Gómez García, ha sido la ganadora del concurso 'Carta al inmigrante', una iniciativa del programa de sensibilización intercultural que durante el mes de noviembre llevó a cabo en seis colegios de la capital el Servicio de Atención al Inmigrante del Ayuntamiento (SAMI), la Asociación de Inmigrantes Los Andes y la ONG Movimiento por la Paz.

La concejala de Bienestar Social, Amparo Messía de la Cerda, fue la encargada de hacer entrega a la ganadora de los galardones que habían previsto para tal evento. Se trataba de una camiseta firmada por todos los jugadores del Club Balonmano Ciudad Real,

el equipo líder en Europa, y de un diploma que le acredita como ganadora de este concurso de redacción.

El segundo y tercer premio del certamen consistieron en la entrega de sendos diplomas a los ganadores y la publicación en la página web del Ayuntamiento de las cartas seleccionadas. Ambos reconocimientos recayeron en Irene Guerra, del colegio María de Pacheco, e Isabel Yébenes, del centro educativo Carlos Vázquez.

Tal ha sido el éxito entre los alumnos de este programa que persigue la sensibilización entre las distintas culturas, que la concejala delegada del área de Bienestar Social del Ayuntamiento de Ciudad Real anunció que continuará durante el próximo curso escolar.



Un momento de la entrega de los premios. / LT

SUCESOS

La Policía detiene a un hombre como supuesto autor de nueve robos en vehículos

Agentes del Cuerpo Nacional de Policía de la comisaría provincial de Ciudad Real procedieron a la detención y puesta a disposición judicial de un individuo que responde las iniciales de M. A. R. M., de 45 años de edad, como supuesto autor de nueve delitos de robo con fuerza en interior de vehículos, los cuales fueron cometidos por un procedimiento idéntico de rotura del cristal y que tuvieron lugar en Ciudad Real desde finales del pasado mes de septiembre.

SOCIEDAD

Barreda participa hoy en la comida de hermandad de Asaja El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, participa hoy en la tradicional comida de hermandad que anualmente celebra Asaja

de Ciudad Real con motivo de la Navidad. La comida de la organización agraria tendrá lugar este año en El Torreón de Fuenfanta, por lo que la afluencia de socios de la organización este año será sensiblemente menor; se estima que serán 800 personas, la mitad de los 1.500 asistentes a la comida de 2008. En el transcurso de la comida, se hará entrega de las tradicionales insignias de oro de Asaja, que reconocen a algunas de las personas que mayor esfuerzo han hecho dentro de la labor agrícola y ganadera.

RECURSOS HÍDRICOS

La CHG organiza una jornada sobre el Plan de Demarcación La Confederación Hidrográfica del Guadiana (CHG) ha organizado para hoy en Ciudad Real la realización de una jornada de análisis y participación pública sobre el Plan Hidrológico de la Demarcación del Guadiana 2009. Este plan debe definir la política hidráulica en la cuenca del río Guadiana, en base a la Ley de Aguas, que es el resultado de la transposición de la Directiva Marco del Agua (DMA). La sesión de participación pública tendrá lugar en la Escuela Universitaria de Ingenieros Técnicos Agrícolas.

POLÍTICA

El PSOE culpa al Consistorio del retraso del POM y afirma que la Junta cumple el plazo

Agustín Espinosa asegura que el PP local busca nuevas vías de confrontación y el victimismo para «tapar su falta de eficacia»

• El edil indicó que los 'populares' siguen «una estrategia nacional» y explicó que están estudiando el programa electoral de Romero para comprobar si ha cumplido el 70%.

M. L. / CIUDAD REAL

El concejal del Grupo Municipal Socialista que se encarga de los asuntos urbanísticos, Agustín Espinosa, aseveró ayer que la culpa del retraso del Plan de Ordenación Municipal (POM) es del equipo de Gobierno del Ayuntamiento, ya que la Junta ha respondido en plazo a los documentos remitidos por el Consistorio.

De esta forma respondió Espinosa a las declaraciones que realizó el pasado lunes el concejal de Urbanismo, Francisco Cañizares, quien afirmó que el retraso de un año y medio del POM es consecuencia de las dificultades para adaptarse a la nueva normativa de la Administración regional.

El edil de la oposición acusó a los populares de buscar «nuevas vías de confrontación» porque «no le interesan la buena relación» con el resto de administraciones y afirmó que siguen una «estrategia nacional». En este sentido, indicó que «se han dejado de preocupar de los asuntos de la ciudad» y «buscan el victimismo para tapar su falta de eficacia».

Espinosa comentó que ahora que Junta y Ayuntamiento han alcanzado importantes acuerdos (relativos al pabellón y a las circunvalaciones), «el PP impulsa nuevos enfrentamientos, entre los que incluyó sus críticas al Plan E y al Plan de Choque o su oposición a la reforma de la Lotaría afirmó que está «agotado» tras 16 años de



Agustín Espinosa, concejal del Grupo Municipal Socialista. / M. A.

Gobierno en la ciudad.

Respecto al POM, el concejal del PSOE argumentó su crítica a los populares detallando los plazos que ha seguido el plan urbanístico municipal, pues calificó de «grave» la acusación de Cañizares hacia la Junta. Así, recordó que el 4 de julio de 2006 ambas instituciones afirmaron un protocolo en el que la Junta se comprometía a pagar el 70% del coste del POM. No obstante, no fue hasta el 13 de noviembre de 2008 cuando llegó el Documento Inicial por parte del Consistorio. Entonces, según Espinosa, la Junta lo revisó y detectó incumplimientos en cuanto a saneamiento, abastecimiento y otros aspectos, por lo que con fecha de 3 de diciembre le requirió al Ayuntamiento que lo completara. El plazo de subsana-

ción, prosiguió el edil, estaba fijado hasta el 15 de diciembre, pero a la vista de que no llegaba la información complementada del Ayuntamiento, mantuvieron una reunión los técnicos de ambas administraciones. En dicho encuentro, según Espinosa, la Administración local se comprometió a entregar el documento completo en febrero, pero no llegó a la Junta hasta el 5 de junio de este año.

A partir de ese momento, la Junta le comunicó las líneas generales al equipo de Gobierno sobre el Documento de Referencia, el cual espera recibir el Consistorio.

Por otra parte, indicó que están revisando el programa electoral del PP para comprobar si han cumplido el 70% del mismo, como afirma la alcaldesa.

TRANSPORTE

Los taxistas piden tranquilidad respecto a la Ley Ómnibus

LT / CIUDAD REAL

La asamblea de la Asociación Provincial de Taxistas, integrada en CEOE-Cepyme de Ciudad Real y presidida por José Manuel Vázquez, abordó esta semana todo lo relacionado con el artículo 21 de la Ley Ómnibus y su incidencia en este sector de transporte.

El presidente del colectivo de taxistas manifestó, como ya lo hizo en anteriores ocasiones desde que se conoció el proyecto en el

mes de marzo, volvió a pedir tranquilidad a los profesionales el sector en la provincia.

En estos términos se explicaron las premisas que podría suponer para el sector esta nueva ley y se subrayó que «no hay que provocar falsos alarmismos, como están llevando a cabo otras agrupaciones, con la puesta de carteles y manifestaciones, ya que esta ley ya estaba regulada en nuestra región y no afecta al sector de taxis».

El objetivo de la asamblea era dar a conocer toda esta problemática y que los asociados no tuvieran recelo ni se crearan inquietudes por la citada normativa.

No obstante, el colectivo de taxistas protagonizó una concentración ayer en Madrid como protesta ante lo que dicen va a suponer la liberalización del sector que incluye la nueva normativa y critican que quieren que trabajen «por cuatro perras».